REUNION EL DIRECTOR DE PRODUCCION AGRARIA MANTUVO UN ENCUENTRO CON APROVAC Y ASEGURADORAS

Agricultura propone rebajar el seguro de reses muertas

Para la recogida de cadáveres en las explotaciones ganaderas de Castilla-La Mancha

E.G.F.

El director general de Producción Agraria, Javier García, mantuvo una reunión con representantes de Aprovac, Agroseguro y Enesa para estudiar la renovación del seguro para la recogida de reses muertas y mejorar las condiciones actuales con el objetivo de que el cien por cien de los ganaderos de Castilla-La Mancha se incorporen al seguro de recogida de reses muertas, que actualmente ya poseen el cincuenta por ciento de los ganaderos.

García explicó que en Castilla-La Mancha está totalmente implantado este sistema de recogida de reses mueras "pero hemos decidido mantener una reunión con las empresas que llevan el seguro y Aprovac para discutir cuál es la mejor forma de agilizar la tramitación del seguro y que tenga un funcionamiento más acorde con las necesidades que reclaman los ganaderos y todo el sector se pueda acoger al seguro en las mejores condiciones".

"El seguro de recogida de reses ha funcionado perfectamente en Castilla-La Mancha pero, aún así, queremos mejorarlo el próximo año porque es la única medida que garantizará a los ganaderos una subvención", afirmó el director general de Producción Agraria, quien destacó que el cin-



El director de Producción Agraria mantuvo un encuentro con los colectivos ganaderos.

cuenta por ciento de los ganaderos acogidos al seguro no tienen porque preocuparse por la tramitación de las subvenciones, que comparten con las administracio-

SISTEMA RENTABLE

Por esta razón, García explicó que plantearon a los empresas aseguradoras un sistema que fuera rentable al cien por cien de los ganaderos para que tengan cubiertas sus necesidades para la retirada de cadáveres a partir del 1 de enero, ya que en los casos en que los ganaderos no tienen seguro las administraciones subvencionan el ochenta por ciento de la retirada y el resto debe ser aportada por el ganadero.

"Esperamos que las aseguradoras rebajen la póliza del seguro y la indemnización porque repercutirá beneficiosamente en los ganaderos porque las administraciones regional y central mantendremos las mismas subvenciones", recalcó Javier García.

Mensualmente se recogen en torno a 1.500 o 2.000 reses muertas

en explotaciones ganaderas de Castilla-La Mancja, que posteriormente son trasladadas a una empresa incineradora fuera de la comunidad autónoma. El director general de Producción Agraria considera que la rebaja de subvenciones que este año próximo experimentará el plan de prevención de EEB no repercutirá a la recogida de reses muertas sino a otras fases de la cadena como la red comercial o los mataderos, principalmente según los principales acuerdos alcanzados a nivel estatal.

EL DIA ALBACETE.EFE

CARBURANTES

Belmonte

considera una

"doble injusticia"

el nuevo impuesto

El portavoz del grupo socialista en las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Belmonte, calificó ayer en Albacete de "desiealtad con las Comunidades Autónomas" y de "doble injusticia" la aplicación de un nuevo impuesto sobre los carburantes para financiar los gastos sanitarios.

Belmonte, quien compareció en rueda de prensa para informar de las últimas actividades parlamentarias relacionadas con la subida de impuestos del Gobierno central para carburantes y bebidas alcohólicas, recordó que "la consejería de Economía se ha manifestado contraria a esta medida y no aplica-

rá la parte que le corresponde". A su juicio, "tal y como el Go-bierno ha planteado esta medida, descansa sobre una falsedad, ya que la propuesta no es para financiar ni a las comunidades autónomas ni a la sanidad, sino para engrosar las arcas del Estado y mantener los Presupuestos Generales del Estado".

El parlamentario regional recordó que "algunos dirigentes del PP se han manifestado en contra y también algunas comunidades autónomas de este signo han anunciado que no aplicarán la medida en la parte que les corresponde".

Sobre este mismo asunto, el parlamentario nacional del Partido Popular, Héctor Esteve, reconoció que "si Castilla-La Mancha no pone en práctica esta medida es porque es una de las comunidades autónomas más beneficiada en el proceso de transferencias sanitarias".

SANIDAD

Las ponencias para negociar los traspasos comienzan el lunes

EL DIA

Las ponencias técnicas para negociar el traspaso de la sanidad con las diez comunidades lebrarán a partir del próximo lunes y durante quince días para convocar inmediatamente las comisiones mixtas y "cerrar los traspasos antes del 31 de diciembre".

Así lo anunció ayer el secretario de Estado de Organización Territorial, Gabriel Elorriaga, quién se mostró confiado en que los traspasos sean efectivos el uno de enero aunque, puntualizó, "algunas comunidades como La Rioja han mostrado su preferencia por una entrada posterior".

GUADALAJARA CAYÓ DESDE UNA ESCALERA Y SE GOLPEÓ LA CABEZA CONTRA UNA BASE DE HORMIGÓN

Un hombre de 61 años muere en accidente laboral

EL DIA

Un hombre de 61 años ha fallecido en un accidente de trabajo, al caerse de una escalera desde unos cuatro metros de altura y golpearse la cabeza contra la base de hormigón del depósito de aguas de la Mancomunidad de Aguas del Tajo, en el término de Pastrana.

Según informó ayer la Subdelegación del Gobierno en Guadalajara, el accidente que costó la vida a Antonio Alvarez Llano, vecino de Oviedo, tuvo lugar ayer en el depósito situado en el kilómetro 100'300 de la carretera C-200, dentro del término de Pastrana.

La caída al vacío le ocasionó un traumatismo craneoencefálico,

que fue lo que le causó la muer-

Este es el segundo accidente laboral que se registra en los últimos días, ya que el pasado día 21 otro trabajador perdió la vida al salirse de la carretera una máquina elevadora.

Concentración

Precisamente, este mediodía tuvo lugar una concentración de delegados del sindicato CCOO frente a su sede para protestar contra la inseguridad en el trabajo y reivindicar más y mejores medidas de seguridad ante el elevado número de víctimas mortales en accidentes de trabajo en la provincia, que alcanza ya las ocho personas.

El medio centenar de personas

que participaron en esta movilización guardaron un minuto de silencio en memoria de las víctimas y para protestar por las condiciones laborales "criminales" que, según el secretario provincial de CCOO, Jesús Torralba, acaban con la vida de los trabajadores.

Según Torralba, las condiciones en las que se trabaja en la construcción hoy "son criminales, porque están exponiendo a los trabajadores a morir", por lo que hizo un llamamiento a los empresarios para que cumplan la ley y "si algún empresario de Guadalajara tiene que ir a la cárcel, que vaya".

También instó a los trabajadores a que denuncien y se nieguen a trabajar si ven que no se cumplen las medidas de seguri-

Incremento

Por su parte, el secretario de la Federación de Metal. Construcciones y Afines de UGT, Jesús Butrón, condenó también el incremento de la siniestralidad laboral en lo que va de año y culpó directamente a los empresarios por no exigir el cumplimiento de las medidas de seguridad.

Para Butrón, la solución pasaría por regular la subcontratación mediante la puesta en marcha de una ley, ya que las condiciones precarias de los trabajadores incide directamente en el incremento de accidentes de trabajo.